

Celsa Bautista Ontiveros
Ministra del Poder Popular para Asuntos Penitenciarios
Avenida Venezuela, Edificio Platinum
Urbanización El Rosal, Municipio Chacao
Caracas
VENEZUELA

Deutschland, September 2023

Sehr geehrte Frau Ministerin,

ich mache mir große Sorgen um Emirlendris Benítez, die seit fast fünf Jahren zu Unrecht in Haft gehalten wird.

Am 5. August 2018 wurde die 42-jährige Geschäftsfrau und Mutter auf der Grundlage konstruierter Vorwürfe willkürlich inhaftiert. Die Behörden brachten sie fälschlicherweise mit Gewalttaten gegen hochrangige Politiker*innen in Verbindung, was Emirlendris Benítez stets abgestritten hat. Im Jahr 2022 verurteilte ein parteiisches Gericht sie in einem politisch motivierten Verfahren zu einer 30-jährigen Haftstrafe. Seit ihrer Inhaftierung hat Emirlendris Benítez zahlreiche schwere Menschenrechtsverletzungen erlebt, darunter willkürliche Inhaftierung, Folter, geschlechtsspezifische Gewalt, Diskriminierung, ein unfaires Gerichtsverfahren und unmenschliche Haftbedingungen.

Bitte sorgen Sie dafür, dass Emirlendris Benítez umgehend freigelassen wird, da sie zu Unrecht inhaftiert ist. Garantieren Sie bis zu ihrer Freilassung bitte ihre körperliche Unversehrtheit.

Mit freundlichen Grüßen

Unterschrift

Name (in Druckbuchstaben)

Straße, Hausnummer

Ort

Kopie an die Botschaft der Republik Türkei, S. E. Herrn Ahmet Başar Şen, Tiergartenstr. 19-21, 10785 Berlin
